

CIRCULATION Itinéraire pour piétons et cyclistes
Sur la voie verte,
entre l'Elsau et la Meinau



Lors de l'inauguration de la nouvelle « voie verte », qui longe la rue de la Montagne-Verte. PHOTO DNA - LAURENT RÉA

C'est un maillon manquant entre l'Elsau et la Meinau qui a été inauguré hier, un itinéraire qui facilite la vie des cyclistes. La voie verte, longue d'1,1 kilomètre, suit une route à quatre voies et se connecte à d'autres itinéraires cyclables pour relier ces quartiers voisins.

Elle est large de deux mètres cinquante, court sur plus d'un kilomètre et est réservée aux piétons et aux cyclistes. C'est l'une des dernières voies vertes de Strasbourg, achevée récemment pour relier l'Elsau à la Meinau. Ce gros kilomètre de voie verte supplémentaire a coûté la bagatelle de « 1,8 million d'euros, dont 1,5 million de travaux de voirie et 300 000 € d'éclairage public », précise l'adjoint chargé des mobilités douces, Jean-Baptiste Gernet. Cette voie verte constitue une suture urbaine, un maillon nouveau au service des piétons et des cyclistes : elle peut avoir une importance économique,

permettant à des salariés de gagner leurs postes de travail, dans la zone d'activité de la Meinau par exemple. Au-delà de la Meinau, la nouvelle voie verte permet à des cyclistes de rallier plus facilement la Meinau depuis l'Elsau. L'aménagement inauguré hier par une balade collective était demandé depuis le début des années 2000 par l'association CADR 67 (comité d'action deux-roues). Mais créer des chemins pour cyclistes et piétons ne suffit pas. « Il a été demandé à Velhop d'accompagner la création de la voie verte à l'Elsau, en animant des ateliers de pratique du vélo pour les enfants et les adultes », explique Jean-Baptiste Gernet. Il ajoute que les ateliers pour adultes sont fréquentés à 90 % par des femmes, plus demandeuses. Ces ateliers visent à « accompagner » la mise en service de la nouvelle infrastructure, dans un quartier où la pratique du vélo est beaucoup moins répandue qu'au centre-ville.

PSEJ

À NOTER

STRASBOURG

Wiehnachtsschiffeleroisiers-conférence de Noël sur l'Îll

Batorama renouvelle deux croisières-conférence avec Jeanne Loesch qui, pendant le circuit autour de la Grande-Îlle, évoque ses souvenirs d'enfance et les anciennes traditions du temps de l'avenant et de Noël.

► **MERCREDI 6 DÉCEMBRE :**

« Strossburi im Advent » en alsacien.

► **MERCREDI 13 DÉCEMBRE :** « Les traditions alsaciennes de l'avenant », en français.

Rendez-vous à l'embarcadere du Palais Rohan à 16h, départ à 16h 15. Durée 45 mn, tarifs : 3,50€ pour les 4-12 ans/7€.

Réservations : www.batorama.com ou à la boutique, 18 place de la Cathédrale, de 9h à 18h.

STRASBOURG Expo artistique et artisanale « Fées d'hiver », spectacles ce week-end

Toujours plus de fées chez Colod'Art

Les « Fées d'Hiver » reviennent à partir de samedi à l'espace Colod'Art, à la Meinau. Elles y seront ce week-end et le suivant, pour cinq jours d'expositions, d'ateliers et de spectacles, en compagnie d'artistes et de plasticiennes.



Les Fées d'Hiver, expo artistique et artisanale exclusivement féminine. PHOTO DNA - MARC ROLLMANN

Le principe actif de « Fées d'hiver », c'est d'organiser un marché de Noël arty, avec des fées seulement. Aucun homme n'est convié à exposer, c'est comme ça depuis le début. Les exposantes, artistes et artisanes, proposent toutes sortes d'objets, de vêtements, de bijoux, de tableaux, qui peuvent évidemment constituer des cadeaux de Noël plein de sens et de beauté. Une moitié des participantes a déjà été associée aux précédentes éditions, l'autre moitié expose pour la première fois à Colod'Art. Ce marché de Noël artistique se déroule à l'Espace Colod'Art, un vaste entrepôt situé dans une zone d'activité artisanale et

commerciale, à la Meinau. La décoration féérique est entièrement conçue et imaginée sur place. Dans le cadre d'un partenariat nouveau avec l'espace Django-Reinhardt, un concert surprise est d'autre part prévu durant le week-end...

Au programme

Samedi 25 novembre,

ouvert de 14 h à 22 h

• à 15 h, atelier Fleurs en papier

• à partir de 15 h 30, démonstration de gravure sur verre de Virginie Eschenlohr

• 16 h : « Au travers d'un regard »

(Récital dansé tuniso-oriental) et « Let's dance ! » (Danse orient-

ale interactive)

• 16 h 45, Mannequin Challenge 5

• 17 h 30 « La Danse des Fées »,

20', « Christmas Day » - Elina

(Fusion Orientale), « Lifeblood »

- New Born (Modern Jazz),

« Chant du Cygne » - Christal

(Lyrical Jazz), « Fée d'hiver » -

Elina (Fantaisie orientale)

• 19 h : Inauguration et tirage au

sort

• 19 h 30 : « Le Géant solitaire »

- Animailions ! (Spectacle Son et

Lumière) 7

• 19 h 45 « Réveries musicales »

- Enokham (Concert) 60

En continu : Atelier Pompon

Dimanche 26 novembre,

de 14 h à 20 h

• 14 h 30, atelier Bredele

• 16 h 30 « La Danse des Fées 2 » 10', « Magic Veils » - Elina (Fantaisie orientale) et « Lifeblood » - New Born (Modern Jazz).

• 18 h « Le Défilé des Fées », défilé de mode avec les vêtements et accessoires de cinq créatrices : L'Atelier de Rosine, Edwige crée des Trucs, 2L et moi, Piccolo, Zozio by Lexou

• 19 h 30, « Le Géant solitaire » - Animailions ! (Spectacle Son et Lumière). ■

► Entrée libre. « Fées d'Hiver » se déroule à l'espace Colod'Art, 28, rue du Maréchal-Lefebvre, à Strasbourg.

« Fées d'hiver » se poursuivra du 1^{er} au 3 décembre.

Web : www.artpuissanceart.com

DÉCOUVREZ L'APPARTEMENT TÉMOIN !



À partir de 155 000 €*

Journées Portes Ouvertes Résidence Le Malt

Écoquartier de La Brasserie - Cronenbourg

Appartements de standing, du studio au 4 pièces, tous avec terrasse ou balcon.

Les 24, 25 et 26 novembre 2017
 de 10h à 17h rue Hatt à Strasbourg

**DERNIÈRES OPPORTUNITÉS
 EN DEFISCALISATION PINEL !**

(Possibilité d'acte en main avant le 31/12/2017, sous réserve des conditions de prêt de l'investisseur)

Contact vente

Espace de vente ouvert 7/7 sur rendez-vous

PG IMMOBILIER 06 84 60 54 23
www.quadrance-immobilier.fr

QUADRANCE
 IMMOBILIER

* appartement type 2 n° 104 de 44.61 m² + 12.46 m² de terrasse au prix de 155.000 € TVA 20%

F12-LST 05